

15. Juni 2022

Bundespräsident Steinmeier besucht das German Centre der LBBW in Singapur

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier war heute zu Gast im German Centre Singapore der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW). Der Besuch bildete eine Station auf der aktuellen Reise des deutschen Staatsoberhauptes nach Singapur und Indonesien. Begleitet wurde er von einer Wirtschaftsdelegation mit Vertretern deutscher Konzerne und mittelständischer Unternehmen.

Im Mittelpunkt des Besuchs stand eine Besichtigung des „Life Science Incubator“ (LSI). Dabei handelt es sich um ein hochmodernes und voll ausgestattetes Co-Working-Labor auf 1.000 Quadratmetern Fläche für Unternehmen aus der BioTech-, MedTech- und Life-Science-Branche, inklusive OP-Saal und Showroom. Der Bundespräsident zeigte sich beeindruckt von dieser 2021 gestarteten innovativen Einrichtung, in der seit dem Start 2021 rund 30 deutsche Unternehmen ein Universum für die Wissenschaft geschaffen haben.

„Singapur ist für viele höchst innovative und spezialisierte deutsche Unternehmen, gerade auch aus dem Mittelstand, ein Schlüsselstandort, basierend auf Vertrauen und Verlässlichkeit. Wie wir eben im LSI gesehen haben, bieten sie nicht nur ihre Produkte an, sondern teilen auch Ihr Know-how, ihre Expertise

und umfassende Services mit ihren Partnern“, sagte Steinmeier nach der Besichtigung.

„Der Life Science Incubator zeigt, wie etablierte deutsche Unternehmen und Start-ups in internationalen Märkten gemeinsam kreative und innovative Konzepte gestalten und umsetzen und erfolgreich in der Region sind“, sagt Dominique Herold, Geschäftsführerin des German Centre Singapore und der German Centre GmbH. „Das Interesse des Bundespräsidenten freut uns sehr und bestätigt uns in unserem Engagement für die deutsche Wirtschaft in Asien.“

Der Besuch Frank-Walter Steinmeiers im German Centre kam unter anderem auf Initiative von Jens Rübbert, Leiter der LBBW-Niederlassung und Präsident der AHK Singapore, und in Zusammenarbeit mit der deutschen Botschaft zustande. Neben der Besichtigung des Life Science Incubators standen Gespräche mit Singapurs Verkehrsminister S. Iswaran sowie mit Wirtschaftsvertretern auf dem Programm des Bundespräsidenten. „Singapur ist ein Knotenpunkt für die sich dynamisch entwickelnden Märkte in Südostasien und entsprechend wichtig für die deutsche Wirtschaft. Deswegen ist es ein gutes Signal, dass sich der Bundespräsident hier persönlich für den Ausbau der Beziehungen einsetzt“, sagt Rübbert.

Das German Centre Singapore und die Niederlassung der LBBW

Mehr als 600 Unternehmen hat das German Centre Singapore seit seiner Eröffnung 1995 darin begleitet, in die Märkte Südostasiens einzutreten, ihr Engagement auszubauen und Geschäftsmodelle weiter zu entwickeln. Aktuell ist das German Centre für rund 150 Unternehmen „home away from home“ und

die richtige Adresse für Produkte und Leistungen „made in Germany“. Das German Centre Singapore ist eine Tochter der LBBW, die auch die German Centres Beijing und Mexico unter anderen betreibt.

Das German Centre Singapore bietet Räumlichkeiten von Co-Working Spaces bis hin zu großen Büros. Bei Bedarf stehen Besprechungs-, Konferenz- und Projekträume für Kundenmeetings, Trainings oder Business Events zur Verfügung. Unternehmen, die (noch) nicht in Singapur präsent sind, nutzen das German Centre als Ausstellungsplattform, um Produkte und Leistungen im Markt zu präsentieren, zu testen und an die Anforderungen ihrer Kunden anzupassen.

Die LBBW unterhält bereits seit 1995 eine große Niederlassung im German Centre Singapore. Heute ist sie eine etablierte Anlaufstelle für Unternehmen und institutionelle Kunden aus der gesamten Region Asia/Pacific. Nach wie vor begleitet die LBBW von Singapur aus Tochtergesellschaften deutscher und internationaler Unternehmen auf ihrem Weg zu den aufstrebenden Märkten in dieser Region. Als wichtigste Niederlassung in der Region Asia/Pacific übernimmt Singapur als Regional Hub die Verantwortung für die anderen Standorte.